LA ROQUEBRUSSANNE

Un avant-Noël en famille à la résidence de retraite

Comme chaque année avant Noël, les seniors de La Provençale reçoivent leurs proches pour le rituel mais toujours très attendu « cocktail des familles ». Un moment privilégié et très festif, concocté par Nathalie Panardie, l'animatrice en chef de l'accueillante maison de retraite roquière. Au programme des réjouissances : le spectacle haut en couleur de l'association toulonnaise Les Fleurs bleues. Le tout, sous l'œil attendri de Sabine Berkane, la souriante directrice de l'établissement. (Texte et photo J. H.).

